SE BRINCÓ EL MURQY LE METIÓ SIETE FILAZOS



FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateia.co.cr

Un bicho de apellido Hurtado que salió en diciembre del tabo apuñaleó a su exnovia y al padrastro de ella, aver a las ocho de la mañana en unos apartamentos en Cedros de Sabanilla de Montes de Oca.

La primer víctima es una joven de 19 años, de apellido Román, quien recibió siete puñaladas. Fue trasladada al hospital Calderón Guardia.

Su padrastro, de apellido Ferguson, de 79 años, y de nacionalidad gringa, fue herido de dos puñaladas en el brazo derecho y ayer mismo salió del hospi.

Según el reporte de la Fuerza Pública de Montes de Oca, el sospechoso se subió por la tapia al segundo piso de los apartamentos y llevaba un cuchillo. En la cocina se topó con Ferguson y lo hirió y después atacó a su expareja.

"Llegó de la nada, se brincó el muro y atacó. Mi hermana venía llegando, como son apartamentos no nos dimos cuenta, él gritaba v



Hurtado se subió por la tapia para meterse al segundo piso. FELIPE ARRIETA

amenazaba a todos pero después se escapó sin que nos diera tiempo de verlo", explicó Jonathan Román.

Hurtado le metió a la joven dos puñaladas en el pecho, tres en el estómago, una en el muslo derecho y otra en el brazo derecho. Una de las estocadas le perforó el pulmón.

"Ya la operaron y ahora está estable en cuidados intensivos", aseguró su hermano.

Traía cola. Según contó Jonat-

han, su hermana y Hurtado vivieron juntos durante un año y tuvieron una chiquita, pero desde hace unos tres meses se habían separado. "Los problemas eran porque él (Hurtado) le quería quitar la chiquita y también era muy celoso", explicó Jonathan.

Según el reporte del OIJ, algunos familiares de la víctima contaron que Hurtado amenazó de muerte a Román el 25 de diciembre si no le daba a la chiquita.

"Ella nunca nos contaba nadade eso ni amí ni amis hermanos para que no nos metiéramos", dijo Jonathan.

La víctima habría denunciado días atrás en el INAMU a su expareja, y ahí le recomendaron denunciarlo ante las autoridades pero todavía no lo había hecho.

. El OIJ confirmó que Hurtado estuvo guardado durante todo el mes de noviembre por posesión ilegal de armas.